



7/28

## 運動する楽しさを学ぼう

### 奈良クラブによるサッカー教室開講式

放課後児童クラブの充実を図るため、児童保育所に入所している児童を対象に、「田原本町放課後児童クラブ・サッカー教室」を始めました。7月28日、田原本小学校で、開講式が行われました。指導者は「NPO 法人奈良クラブ」所属で田原本町在住の佐藤和馬選手です。サッカー教室は小学校ごとに毎月3回、児童保育開所日に行われます。



▲開講式での町長の挨拶



3



2



1



日程や申込方法など詳しくは、町ホームページをご覧ください。

☎ こども未来課 こども支援係

☎ 33-9036

- 1 佐藤選手の話に興味深々
- 2 みんなでボールをける練習
- 3 「次回もよろしくね」と佐藤選手と握手



▲泥にまみれバレーボールを楽しむ

7/17

## 水田で白熱プレー

### 第8回どろんこバレーボール大会「泥フェス」

7月17日、町商工会青年部が主催する「第8回どろんこバレーボール大会」が開催されました。どろんこバレーだけではなく、どろんこ活活、また模擬店もあることから、今年は大大会名に「泥フェス」を加えました。今大会は総勢36チームがエントリーし、数多くの熱戦を繰り広げました。白熱した戦いの結果、「樹苑」が優勝、「泥夢館」が準優勝となりました。



▲町長が道の駅の工事の安全を祈願

7/6

## 平成30年春オープンに向けて

### 交流促進施設（道の駅）の起工式

7月6日、かねてより計画中であった交流促進施設（道の駅）の起工式が執り行われました。道の駅「レスティ 唐古・鍵」は平成30年春オープン予定です。「唐古・鍵遺跡史跡公園のコンシェルジュ」として、また県中南和地域の観光の玄関口と地場産品や、食事を提供する「此処でこそのもてなしの場」として機能する道の駅を目指します。



▲懸命にそうめんをすくう

8月5日、ふれあいセンターで夏休みの思い出づくりや地域、家族の交流を深めるために「流しそうめん大会」が行われました。

子どもたちは、そうめんが流れてくると、夢中になってすくっていました。そうめんのほかに、ぶどうやトマトが流れてきて子どもたちは大喜び。天候にも恵まれ暑い日だったので、冷たいそうめんをおいしそうに味わっていました。

8/5

## 夢中でキャッチ！ 流しそうめん大会



▲町長、田原本中の松井さん、本池さん、陸上部顧問（左から）

「第44回全日本中学校陸上競技選手権大会」への出場を報告するため男子走り高跳びと四種競技で出場する田原本中学校の松井泰誠さん（3年）と、男子棒高跳びで出場する本池直樹さん（3年）が7月28日に森町長を表敬訪問しました。

町長から「優勝を目指して頑張ってください」と激励の言葉がかけられ、選手たちは「全国大会でも頑張ります」と大会への意気込みを語りました。

7/28

## 祝・全国大会出場 田原本中学校の陸上部員が町長を表敬訪問



▲親子でカプセルつりに挑戦

8月6日、町社会福祉協議会（社協）で、ファミリーまつりが開催されました。これは、赤い羽根共同募金を財源とし、募金への感謝、社協の周知の場として、夏休みに家族で参加できる毎年恒例のイベントです。

当日は、福祉関係団体・ボランティアによる模擬店や、エア遊具、ゲームなどがあり、大勢の人で賑わいました。まつりの売上金は全額、善意銀行に寄付されました。

8/6

## 夏休みを家族で楽しむ 社協ファミリーまつり



▲教えてもらいながら料理を作る

7月31日、保健センターで町食生活改善推進員協議会主催の「夏休み親子クッキング」が行われ、8組の親子が参加しました。

この教室は、親子で一緒に料理を体験する機会として、第2次田原本町食育推進計画の一環として実施しています。

作った料理は、デコレーションすし・チキン南蛮・牛乳わらび餅・みそ汁の4品。親子で楽しく料理を作りました。

7/31

## 親子で一緒に料理を作りました 夏休み親子クッキング